



Red de Activistas Izquierda Unida

Sevilla

Boletín informativo de la Red.

@DeActivistas @iusevilla Núm.0 Febrero 2020

Coordinar los esfuerzos. Luchar en Red



Tras la Asamblea General del 9 de abril del pasado 2019, la que había sido hasta entonces **Red de Activistas en Defensa del Sistema Público de Pensiones** pasó a incorporarse a la **Red de Activistas de Izquierda Unida de Sevilla** en la que convivimos todos los sectores que estuvimos, estamos y estaremos en la lucha permanente por avanzar en derechos y resistir ante los recortes.

Así, el mundo del trabajo, la sanidad pública, la educación pública, por supuesto las pensiones, la lucha feminista, la accesibilidad universal, la reivindicación republicana, la memoria, los derechos de los animales o, incluso luchas concretas como las inmatriculaciones, la Renta Básica u otras, hemos decidido sumar fuerzas para reivindicar derechos y defender intereses.

“Crear unidad popular desde la intervención en el conflicto” En este Cuaderno se explican exhaustivamente los objetivos y su organicidad. Un **Grupo Motor** amplio, con Cristóbal Ráez, Ana Reina, Javier Pino, Antonio Lucenilla, Marieta Vidal, Paco Rebollo, Rosario García, Juan Luis Caballero, Manuel Velasco, Antonio Ortiz, Aniceto Rodríguez, Paco Tejado, Gregorio Rodríguez, Marto Morillo, José A. Salido, Cristóbal Lobato, Serafín Madrigal y Antonio R. Torrijos, que es el responsable provincial de la Red.

Este boletín servirá para extender la Red. Además existe un grupo de WhatsApp en el que ya participan personas activistas de toda la provincia, donde hay numerosos alcaldes, concejales/as, diputados/as provinciales, etc., en cuya red social serás bienvenido/a.